## Le cubain Arnold Alcolea est en tête des sprints intermédiaires du Tour cycliste du Costa Rica



Le Cubain Arnold Alcolea est en tête des sprints intermédiaires du Tour cycliste du Costa Rica . Arnold , champion du dernier tour de Cuba en 2010, totalise 34 points en 8 journées , devant le Chilien Pedro Palma, 22 points et l'Argentin Ariel Sivori 13 points.

Le coureur de Santiago de Cuba surnommé « El Chiqui » , est second du classement par points avec 76 , chiffre identique à celui du Costaricain Román Villalobos. Il vient derrière le Costaricain Juan Carlos Rojas, qui totalise 86 points.

Ce dernier est en tête du classement général avec un temps de 25 heures 45 minutes 15 secondes.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/41823-le-cubain-arnold-alcolea-est-en-tete-des-sprints-intermediaires-du-tour-cycliste-du-costa-rica



## Radio Habana Cuba